## 二十歳を迎えられた(る)皆様へ

この度はおめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

四中時代にお世話になった先生方からお祝いのメッセージを頂いておりますのでご紹介させていただきます。



祝 カキ 成 11 く 人 バ 描ス大 左 いに て美 < しな 3 だ 大 青 さ い春 をな

「思い出をエネルギーに!」 調布四中でみんなが見せた活気ある行動 は、今でも私を励ましている。

体育祭、合唱祭、委員会活動、ボランティア活動、部活動、明るい授業風景…。 何よりは「元気な挨拶」!! みんなの高校生活は、コロナの影響を受け 制約を受けてしまったと思う。

でも、明るく頑張った「調布四中の思い出」は、みんなの宝物であり、私の宝物だ。

一人の成人として、自分のため、友人の ため、家族のため、社会のためにそのエネ ルギーを今後の人生で使ってほしい。

身体の動きは大分悪くなったが、菱沼も みんなに負けないよう、精一杯頑張る! 「調布四中の思い出をエネルギーに」 成人おめでとう!

> 2022年1月9日 元調布四中校長 菱沼省二

ご成人おめでとうございます。 心を新たに夢に何かって 進んでください。

「初かちろべからず」 最初のなもちいることなく、謙虚に生まているください。

到布市立第三中学校 副校長 芸田正己

Never put off till tomorrow what you can do today. (今日できること 明日までのばすな!)

成人 (20歳) おめでとう! こんな大変な時に青春時代を過ごしている皆さんは立 派です。社会の情勢は刻々と変化しています。時代につ いて行ってください。

先生は、すでに退職をしていますが、調布第四中学校 に時間講師(技術)と部活動指導員(パレー部)として 動務しています。ぜひ、近況報告をしに調布四中に来て ください。

技術科+男子バレー部顧問 長野 悟



成人 おめでとうございます。 あっていう間の5年でしたね、 楽しからたこと、そかったこと いろいるな経験をしてもたことでしょう。 そのまでてか自分を成長させてくれます。 自分に起こる出来事は無色です。 どんな色に見えるかは自分次第。 ありのままの自分を受け入れ、同科シクステキな大人になってください。同科シク



みなさんお元気ですか?

成人式を迎えられたんですね。おめでとうございます。 卒業されたのがつい先日のような気がします。この3年間 コロナ禍で大変だったと思います。一番活動したい時期に動くこと ができなかったと思います。

私もあなた達の時の授業と全く形を変え、ピアノの周りで 隣の友達の声をを体で感じながらの授業は出来ず、何かといえば 離れてね、と声をかけ本当にもどかしい授業です。少しずつ 合唱祭もできるようになりましたが、マスクは表現活動には邪魔で マスク取って歌っていい?とよく聞かれました。まだまだ取ること はできませんが、想いの伝わる音楽をと頑張っています。 昨年の3月引退しましたが、ご縁があって、市内の学校で また授業やってます。3月には感動の卒業式になりますよう、 頑張ります。みなさんも色々なことにめげないで今できること、 ベストを尽くしてください!!

お会いできることを楽しみにしています。

蒔田陽子先生

はて、あまりあせらず、して四中生を教えている方もして四中生を教えている方もして四中生を教えている方もして四中生を教えている方ももですが、 立派ですね、 お元気ですが、

はたち!! おめでとうございます!!!

教員になって初めてもった学年が皆さんの 代でした。「ワタベル」と呼んでくれた人もいました 好(笑)もう教科書がかかり、母ツベルと象白もなくなって しまったことを思うと、時の流れを感じます。皆が優く 続い話(かけてくれたことは今代和の宝物です。 20歳、おめでとうございます。 渡辺 志穂

お忙しい中、生徒たちにメッセージを寄せてくださった先生方、ホームページの掲載にあたりご尽力くださった 学校関係者の皆様に書面をもって感謝申し上げます。

令和5年『二十歳を祝う会』四中関係者